

Lula recibirá premio en Francia por encarnar esperanza de Brasil

Image not found or type unknown



La presidencia de Lula entre 2003 y 2010 permitió que 30 millones de brasileños salieran de la pobreza.

Brasilia, 3 nov (RHC) El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva será premiado el 17 de noviembre en Francia por la revista especializada *Politique Internationale*, al encarnar la esperanza de sus compatriotas, decepcionados por el primer mandatario Jair Bolsonaro.

«La revista *Politique internationale* decidió otorgar el Premio al Coraje Político 2021 al brasileño Luiz Inácio Lula da Silva», afirmó el director de la publicación, Patrick Wajsman, citado por el portal de noticias

UOL.

Fundada en 1978, la revista trimestral concedió anteriormente el galardón al papa Juan Pablo II, al expresidente egipcio Anwar al-Sadat y al exjefe de Estado sudafricano Frederik De Klerk.

Politique, especializada en diplomacia, justificó su decisión por la «esperanza que (Lula) encarna a los ojos de la gran mayoría de sus compatriotas, decepcionados por la presidencia de Bolsonaro».

La publicación también destaca «la tenacidad ejemplar» del exdirigente obrero «frente a la persecución política y judicial», que fue «recompensada con la decisión del Tribunal Supremo de anular sus condenas».

Su presidencia entre 2003 y 2010 estuvo además «marcada por la voluntad de promover la igualdad racial y social en su país», permitiendo que «30 millones de brasileños salieran de la pobreza», añadió.

Lula afirmó el mes pasado que definirá a principios del próximo año si presenta su candidatura para las elecciones presidenciales de octubre de 2022 contra Bolsonaro.

Favorito en todas las encuestas de opinión rumbo a las justas comiciales, el exgobernante, de 76 años, puede ser candidato luego de recuperar sus derechos políticos en marzo tras la anulación de todas sus condenas por parte de un juez de la Corte Suprema.

De acuerdo con el sitio, recientemente el expresidente dedicó en una entrevista este premio «al pueblo brasileño».

En particular, «a los compañeros que permanecieron a mi lado cuando estuve preso (580 días) en (sureña ciudad) Curitiba», subrayó.

Lula exhibe, entre muchos de sus reconocimientos, 35 doctorados Honoris Causa de universidades brasileñas y de otros países. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/275946-lula-recibira-premio-en-francia-por-encarnar-esperanza-de-brasil>



Radio Habana Cuba